

Also

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)
Gesendet: Montag, 28.09.2020, 01:30 Uhr
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

zu **Nikol Paschijan** und **Ali Asadov**

Bin ich Mitte und Schoss des uferlosen Himmels und der zeitlosen Erde

Und bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Nationen

Mein Wort gilt

Alle Politik ist global gescheitert und umfassend am Ende. Zweifelsfrei erkennbar und daher unleugbar!

Ich sage Euch

Das Universum scheitert nicht

Und spricht das Universum

Wohne und weide ich im Staubkorn, und Du Mensch, Du bist nur ein eitler Pickel an meinem Arsche

Also

Armenien behauptet, dass Berg-Karabach Armenien gehöre.

Aserbaidshon behauptet, dass Berg-Karabach Aserbaidshon gehöre.

Nun aber frage ich Armeniens Regierungschef **Nikol Paschijan**, wem denn Armenien gehört. Und gleichwohl frage ich den Premierminister der Republik Aserbaidshon **Ali Asadov**, wem denn Aserbaidshon gehört.

Und sollten diese unmündigen Kampfhähne meine Denkaufgabe deshalb unbedingt ernst nehmen; denn, wenn sie meine Anfrage richtig beantworten, also zeitlos korrekt beantworten, dann klärt sich in deren Antwort gleichfalls die Streitfrage, wem denn nun letztlich Berg-Karabach gehört.

Also

Denn jene Größe, dieser Armenien gehört, dieser gehört auch Aserbaidshon und somit auch Berg-Karabach.

Und will ich den eitlen Dummköpfen am Mittwoch, dem 30.09.2020, die zweifelsfrei korrekte Antwort mitteilen

Und mein Wort gilt

Und bitte ich um Vermittlung

der Namenlose und nicht Nennbare

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 28.09.2020